< 参加イベント・ひとこと報告>

<鎌倉婦人子供会館パザ→ シーズン終盤で品薄の中、安井さん新作バックが人気でした。</p>
<都築区民まつり> 今年 5 月横浜で開催の「アジア開銀総会」広報コーナーでの出店でした。
地下鉄駅前の会場は大変賑わい、できれば次年度もの声が出ています。

<区民交流がターまつり〉 良いものを安くの寄付物品販売で2万円近い売り上げがありました。 **〈体験!フィリピンミンダナオ島〉**「オリーブみどり」招聘のアリソンさんからは、新大統領 の当面の成果として、賄賂行政の改善などを伺いました。



「愛用して います!」 嬉しい出会 いがありま した。



都築と鎌倉

の会場で

< 参加予定イベントほか お知らせ >

2/11(土・祝) 青葉コラボレーションフォーラム (10:30-15:30) 青葉区役所 4 階 (東急田園都市線市が尾駅 8 分) 3/5(日) 国際女性デー2017 (13:00-16:00) アートフォーラムあざみ野 (東急田園都市線あざみ野駅 5 分) 3/11-12 (土・日) 市民活動フェア 2017 (10:00-16:00) かながわ県民活動サポートセンター 1 階展示場 (JR 横浜駅西口 5 分、地下鉄横浜駅出口 8 →北 6 出口 2 分)

その他、**毎月第4日曜日** (10:00-13:00) に**カモーンマーケット** (青葉区・鴨志田中央交差点) に参加しています。

ボランティアデイ: 毎月第1・3金曜日 13:30~15:30 (活動情報共有/イベント打合せ・準備) 会場:事務局 活動報告会: 1/28(土)13:30~15:00 青葉区区民活動支援センター・フリースペース(東急田園都市線田奈駅 1分) 現地訪問: 担当者、日程他検討中で、実施できるかどうか未定ですが、ご関心ある方は2月中旬までにお問い合わせ下さい。

< 感 謝 >

*ご寄附ありがとうございました('16.10.22~'17.1.23)

<u>社員会員、定期支援賛助会員の皆様には、会費に加えて、各種ご寄附、ご協力をありがとうございました。</u>ここでは随時ご協力の 賛助会員・一般市民のご寄附(古切手他、物品寄付含む)についてお名前を記載させていただきます。

(プライバシー保護のため、ホームページ用にはお名前削除させていただきました)

*特別寄付のご協力に感謝:助産所開設とクリスマスプレゼントへの寄付呼びかけには多数のご協力ありがとうございました。助産所は25名292,000円、クリスマスは27名91,730円いただきました。後者は各パートナー団体を通じて、チボリ、ビラーン、マノボの子どもたちに届けました。助産所はP3でご報告のように4月からの事業に充当させていただきます。

*年賀状などの未使用ハガキ、書き損じはがきお待ちしています: それぞれ手数料 5 円を差し引き、47 円分の切手と交換できます。ついでの折にお届けいただけましたら通信費として活用させていただきます。よろしくお願いいたします。

く事務局日誌より>

10/29 鎌倉バザー(澤野井・山崎)11/3 都築区民まつり(前田・香月・村山・山崎)11/4,18,12/2,16,1/13 金曜ボランティア作業(八島・中島・前田・高山・村山・香月・藤川・山崎)11/23 区民交流センターまつり(香月・八島・中島・高山・山崎)11/27 ホームページ更新(高山)12/10 市民活動フェア説明会(藤川)・かながわNGO学びの会(山崎)12/11 オリーブみどり主催セミナー参加(香月・中島・高山・山崎)1/18 JANIC団体交流会(古川)1/17-25 会報88号編集作業(恩田・事務局)

<会員情報>

('17.1.25 現在)

<新入会> 賛助 1 <退会> 社員 1 賛助 2(長い間のご協力感謝申し上げます) <会員総数> 社員 49 賛助 258(うち定期支援 225)

< 会員募集 >

医療や自立事業支援会費:

月額 1,000 円 (年 12,000 円)

教育全体支援会費(又は小学生奨学金・給食支援):

月額 500円 (年 6,000円)

ハイスクール生徒奨学金支援会費:

月額 1,500 円 (年 18,000 円)

カレッジ学生奨学金支援会費(新規支援について):

月額 4,000 円(年 48,000 円)

あしなが奨学金(ブラクール出身カレッジ学生全体支援):

月額 2,500 円(年 30,000 円)

チボリ子ども支援(SCMSI 校運営支援、希望者には里子ご紹介): 月額 2,000 円 (年 24,000 円)

(上記支援会費に加えて、運営費充当の月500円をご負担いただく社員会員も募集中です)

<編集後記>

2階の事務所のベランダから手が届く位置まで枝を広げている紅梅。日々膨らむ蕾に春近しを思いますが、西日本からは大雪のニュースが届いています。まだ寒い日が続くようです。どうぞご自愛ください。 (山崎)